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18. Sitzung der Stadtvertretung am 2. September 2021 
 
 
ANF/VII/0089 – E-Mobilität 
 
 
Ratsherr Albrecht (SPD) bedankt sich für die ausführliche Beantwortung seiner Fragen aus 
der vorletzten Sitzung der Stadtvertretung. Er hat zwei konkrete Nachfragen: 
 
Wieviel ständig öffentlich zugängliche Lade-Säulen sind in der Stadt Neubrandenburg 
verfügbar, also jederzeit 24/7, die von jeder Neubrandenburgerin, jedem Neubrandenburger 
genutzt werden könnten? 
 
Wieviel E-Autos sind aktuell in Neubrandenburg zugelassen?  
Bitte schlüsseln Sie die Anzahl nach Wohngebieten auf.  
 
Wieviel Fahrzeuge sind davon gewerblich und wieviel privat zugelassen? 
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